

Kinder eröffnen die Saison beim Tennis Club Berchtesgaden

Im Rahmen der Aktion „Tennis schnuppern beim Tennisclub Berchtesgaden“ am 29.04.2017 eröffneten die Kinder und Jugendlichen des Club die Tennis-Saison.

Zu Beginn des Wettkampfes standen Geschicklichkeitsübungen auf dem Programm. Da die Zweiertteams alle Übungen zusammen bewältigen mussten, war Teamwork absolut gefragt.

Die Anwesenden auf der Anlage waren sehr beeindruckt wie geschickt die Kinder miteinander die Aufgaben lösten. In den anschließenden Doppel-Begegnungen waren tolle Ballwechsel zu sehen, so dass das Publikum nicht mit Beifall sparte.

Schnuppertraining ist im Tennis Club Berchtesgaden jederzeit möglich,
Information unter der Telefonnummer 08652 / 7155.

